

— Le R. P. A.-G. Morice, O. M. I., annonce qu'une nouvelle édition renfondue et définitive en quatre volumes de son *Histoire de l'Eglise catholique dans l'Ouest canadien* est présentement sous presse. Le récit sera prolongé jusqu'en 1915.

— Une réunion du Comité Régional de l'A. C. J. C. au Manitoba a eu lieu au collège de Saint-Boniface le 10 décembre. Six cercles étaient représentés. S. G. Mgr l'Archevêque a dit une messe de communion le matin et honoré la réunion de sa présence et de ses conseils.

— Au commencement de l'année, dans un village appelé McTaggart, mission de Weyburn, diocèse de Régina, sur la ligne du Pacifique Canadien, a été construite une église qui fut bénie le 13 juin, sous le vocable de sainte Jeanne d'Arc. La cérémonie a été accomplie par le R. P. Jules Morard, M. S., curé de Weyburn, représentant à cette fin S. G. Mgr Mathieu, archevêque de Régina. C'est la première église érigée sous ce vocable au Canada. Les Canadiens français de la ville de Toronto sont à en construire une autre sous le même vocable.

— Le ministre d'Education de l'Alberta a nommé un comité de cinq membres pour l'examen des religieuses enseignantes de la province. Deux des membres de ce comité sont les Rdes Soeurs Duckett, de Calgary, et Laverty, d'Edmonton.

— L'ex-grande-duchesse du Luxembourg, la princesse Marie-Adélaïde, est entrée au Carmel de Modène, en Italie, le 18 septembre dernier. La grande duchesse a abdiqué en faveur de l'une de ses soeurs le 14 janvier 1919. Elle avait depuis longtemps le désir de se faire religieuse et d'échanger, dès qu'elle le pourrait, le royaume de la terre pour celui du ciel. C'est un grand exemple. La nouvelle Carmélite a vingt-six ans.

— On peut se procurer *l'Almanach de la Langue française* pour 1921 à la librairie Kéroack, 222, rue Main, Winnipeg, et au Comité de Propagande, 39, avenue Provencher, Saint-Boniface. Prix : 25 sous franco. Nous le recommandons vivement.

R. I. P.

— R. P. Stéphane Proulx, S. J., ancien ministre au collège de Saint-Boniface, décédé à Montréal.

— M. l'abbé Louis Regaudie, prêtre de Saint-Sulpice,—l'un de nos fidèles abonnés,—décédé à Montréal.

— Rde Soeur St-Georges, Ursuline, décédée aux Trois-Rivières.

— Madame Sévère Beaulieu décédée à Saint-Boniface.